

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	05.03.2015

Fahrradfurt Kreuzung Cäcilienstr./Hohe Str.**hier: Anfrage von Deine Freunde zur Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 11.12.2014;
TOP 6.2****Frage:**

„Warum wurde die Furt entfernt und von wem wurde das angeordnet?“

Antwort der Verwaltung:

Im Rahmen der KVB-Maßnahme Rasengleis Cäcilienstraße (u.a. Verschiebung der Gleistrasse nach Süden), die zum größten Teil in den Sommerferien 2014 durchgeführt wurde, musste auch die Markierung auf der Fahrbahn Fahrtrichtung Osten angepasst werden. Deshalb hat die KVB AG einen Schutzstreifen für Radfahrer zwischen Nord-Süd Fahrt und Hohe Straße ebenfalls hergestellt. Dafür wurde zunächst die bauliche Ausfahrtschleuse an der Einmündung Hohe Straße entfernt. Die Markierung des Schutzstreifens für Radfahrer erfolgte dann anschließend im Dezember 2014. Somit konnte bereits ein Teil der Maßnahmen, die in der Vorlage Rasengleis Cäcilienstraße (4022/2013, BV 1 v. 30.01.2014 und Beschluss VA am 25.03.2014) beschlossen wurden, umgesetzt werden.

Frage:

„Wie soll in Zukunft der Radverkehr sicher in Richtung Heumarkt auf die Straße geführt werden?“

Antwort der Verwaltung:

Seit Dezember 2014 wird der Radfahrer in Höhe der Nord-Süd Fahrt auf die Fahrbahn und den dort neu markierten Schutzstreifen für Radfahrer geführt. Eine Nutzung der Nebenanlagen ist nicht mehr vorgesehen.

Frage:

„Wann ist mit einer Umsetzung der Maßnahme zu rechnen?“

Antwort der Verwaltung:

s.o.